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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE 

N. 39 DEL 16.06.2014 
 
 

Sindaco:” Punto 3 modifica del Regolamento per la disciplina dei 

tributo sui servizi indivisibili, Bottani Carlo, che in due 

parole ci liquida … grazie Carlo.” 

Bottani:” Per quanto riguarda la modifica del regolamento per la 

disciplina del tributo TASI: il 14 maggio è stato appunto 

approvato in Consiglio il regolamento comunale che disciplina il 

tributo con le scadenze dei versamenti 16 giugno e 16 dicembre; 

preso atto appunto delle difficoltà dei contribuenti e sia delle 

richieste da parte delle associazioni - Confartigianato, 

Sindacati - limitatamente all’anno 2014, abbiano di fatto dato 

la possibilità ai nostri cittadini di pagare la TASI senza 

sanzioni e senza interessi fino a lunedì 23 giugno compreso. 

Colgo l’occasione anche per dire che anche il servizio che 

l’Ufficio Tributi ha effettuato e sta effettuando, che ha visto 

ben 1.300 persone passare dai nostri uffici; sono stati redatti 

2.300 modelli TASI ed IMU, modelli F 24, a cui vanno aggiunti 

1.700 accessi sul nostro sito per la compilazione degli stessi F 

24 … bene, abbiano dato assistenza a 4.000 contribuenti su 

questo in 20 giorni e questo è assolutamente meritorio da parte 

degli uffici che hanno fatto un lavoro veramente encomiabile e 

quindi noi proroghiamo - non solo diamo la possibilità appunto 

ai cittadini di pagare entro lunedì 23 giugno compreso, quindi 7 

giorni in più - ma anche gli uffici saranno aperti tutte le 

mattine dalle 8,30 alle 13,30 per continuare questo supporto e 
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facilitazione per tutti i nostri cittadini grazie.” 

Sindaco:” Grazie Assessore … interventi su questo punto? 

Maffezzoli” 

Maffezzoli:” Il mio intervento è solo di plauso agli uffici e 

all’assessore Carlo Bottani, che mai come quest’anno ho visto 

tanta gente disperata affluire ai nostri uffici e ho visto anche 

personalmente la competenza del nostro personale, quindi, da 

parte del mio gruppo un elogio incondizionato al lavoro 

dell’Assessore e la sua equipe e anche alla dirigente la signora 

Doda col suo staff grazie.” 

Sindaco:”Grazie. Altri? Savazzi” 

Savazzi:” Si, molto velocemente, pur essendo stato contrario sia 

al Regolamento della TASI e evidentemente poi anche quindi alla 

TASI, in questo caso qua, essendo una proroga, che, come si 

dice, non ci porta nessun tipo di rischio, che è assolutamente 

corretta perché dà perlomeno un pochettino più di tempo alle 

persone per pagare, sarò favorevole, ma, semplicemente, per il 

fatto di poter avere un pochettino più tempo per pagarla. Per 

quanto riguarda il resto, credo che le considerazioni che ho già 

fatto quando abbiamo parlato della TASI avremmo dovuto fare 

qualche altro tipo di intervento … per i cittadini, comunque, 

una settimana in più direi che è importante … Io l’ho  già 

pagata comunque, ho usato - faccio pubblicità – il link che c’è 

sul sito, quindi vorrei un attimo smitizzare … è chiaro che si 

porta poi tutto a un prodotto software sta all’esterno del 

nostro sito, comunque, è stato abbastanza efficiente (è andato!) 
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e se avessimo avuto anche a disposizione il link del catasto, 

avremmo potuto anche avere magari un pochino più tranquillità 

sul valore catastale del nostro immobile … però, tutto sommato è 

positivo l’utilizzo online. Io vorrei che dal prossimo anno -

speriamo che non ci sia più ma comunque dovendo pensare che 

ancora ci saranno questi tipi di tributi - sarebbe molto 

importante fondamentalmente vedere se è possibile utilizzare la 

piattaforma online e il tutoraggio sulla piattaforma online 

mentale proprio per aumentare il numero di utenti che non 

vengono direttamente da noi, cioè in casa comunale, perché le 

file effettivamente agli uffici erano molto lunghe e comunque 

apprezzo in ogni caso il lavoro che è stato fatto. Grazie e 

quindi voto a favore.” 

Sindaco:” Grazie … Goatelli e Gelati” 

Goatelli:” Io mi associo anch’io al coro di plauso nei confronti 

del servizio che è stato dato, che ho apprezzato e tra l’altro 

di cui ho fruito. Diciamo una cosa meritoria … ecco pongo 

l’attenzione su una cosa e ne avevo parlato dal primo giorno con 

Carlo Bottani, che intelligentemente ha capito … Mi è spiaciuto, 

perché consideravo meritorio e assolutamente che ha distinto il 

Comune di Curtatone di questo servizio: il fatto che tanta gente 

si sia trovata in fila il primo giorno …. c’era gente che, 

praticamente su un servizio offerto, poneva critiche dicendo <A 

spol mia far atzita!> …. io mi sono premurato di dire: <guarda 

che lo facciamo, diciamo così, gratuitamente, soprattutto lo 

facciamo come unico Comune al servizio della gente!> … Ecco, per 

dire! Una cosa assolutamente da plauso! Un’altra volta, forse, 



 4 

cerchiamo proprio perché, una cosa meritoria non si tramuti 

magari in una critica, di poter vedere anche dal punto di vista 

organizzativo di prevenire magari questo tipo di ressa, che si è 

verificata, questo tipo di ansia di dover venire, che si è 

verificato i primi giorni, che ha creato qualche malumore … 

qualche malumore che si traduce, tra l’altro, in una cosa nei 

confronti dell’Amministrazione che non è meritata! … Ecco, 

questo il mio intervento! Comunque voterò favorevole perché ho 

apprezzato anche io diciamo il servizio offerto.” 

Sindaco:”Gelati prego …” 

Gelati:”brevissimo …. Allora, tutto il mondo sa cosa ne penso di 

queste tasse che io amo chiamarle <tangenti per essere lasciati 

in pace>, perché questo è il termine giusto per definire TASI, 

IMU e quant’altro … In un popolo civile tutte cose non 

dovrebbero succedere!  

Quindi, non sono tasse che paghiamo, ma sono <tangenti che 

paghiamo per essere lasciati in pace> … scrivete pure, che io 

dichiaro questo. 

Sotto l’altro punto di vista, invece, che poi al Comune e agli 

enti locali ben poco arriva e tutto sorbetto viene assorbito dal 

potere centrale … benissimo! Chiuso il discorso politico. 

invece, un plauso, ovviamente, al personale che si è impegnato! 

Buona l’idea di supportare i nostri cittadini, perché in fin dei 

conti che cos’è il Comune? E’ la casa dei cittadini! Quando uno 

ha un problema deve andare in Comune, se un Comune funziona. 

Quindi, ammirevole l’opera degli impiegati … e anche 
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dall’assessore … adesso lo dico come battuta . 

Dopo, la gente, sapete, come diceva lui, si lamentava … Va beh, 

ma chi è che si aspetta dei riconoscimenti dalla gente? La gente 

riconoscimenti non te ne darà mai! Cioè il popolo è ingrato … lo 

sappiamo benissimo! Comunque, il vostro dovere, l’avete fatto 

grazie.” 

Sindaco:” Sì, io ringrazio dei plausi, fa molto piacere devo 

dire, ai quali peraltro mi unisco anch’io, ovviamente, l’ho già 

fatto in separata sede, ma, però, volevo soltanto dire questo, 

sicuramente lo sapete, ma, lo voglio sottolinearne: 

evidentemente la compilazione del modello F24 comprendeva sia la 

prima che la seconda rata; cioè non è che a dicembre il 16 

dicembre avremo la fila, perché le persone che sono venute una 

volta hanno ottenuto l’F24 – la compilazione del modello - sia 

per il versamento del 16/23 di giugno e sia per il versamento di 

dicembre. La seconda cosa: saremo anche attenti, anche perché 

l’esperienza insegna qualcosa, a controllare e monitorare sempre 

che il nostro servizio informativo online sia adeguato, sia 

praticabile e sia sempre funzionante.  

La terza cosa: è vero che, soprattutto nelle primissime 

giornate, anch’io ho percepito qualche lamentela. Io ogni volta  

- siccome ho la porta aperta dell’ufficio - che ho sentito 

persone lamentarsi, sono uscito e ho sempre parlato con le 

persone spiegando a loro che il nostro Comune era, credo, 

l’unico Comune nella Provincia di Mantova, a fare un servizio a 

titolo gratuito così tanto esteso, che ha interessato diverse 
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migliaia di contribuenti. E quindi, credo che, l’apprezzamento 

che è stato espresso da moltissimi sia un apprezzamento che va 

nella giusta direzione; di qualche sfasatura terremo conto per 

fare in modo che in un prossimo futuro - non parlo del 16 

dicembre ma magari nel futuro un po’ più remoto - anche queste 

piccoli fastidi, possano essere tranquillamente superati. Metto 

in votazione questo punto all’ordine del giorno, chi è d’accordo 

è pregato di alzare la mano: all’unanimità … per l’immediata 

esecutività: pure l’unanimità … perfetto. 

 

 

 


